

Fermeture de la piscine jusqu'au 31 décembre

Contraint et forcé par la situation économique, l'ensemble des maires de la CC2V ont décidé de fermer le Centre Aquatique des 2 Vallées Alain Bernard, au moins jusqu'à la fin de l'année.



En effet, depuis son ouverture, le risque économique lié à la gestion de l'équipement (piscine, salle de sport, ...) était porté par la société Vert Marine mais depuis le 18 septembre, c'est la CC2V qui a repris cette charge.

Les coûts de l'énergie qui s'envolent, un avenant au contrat de Vert Marine qui engage les finances de la CC2V et aucune aide financière à l'horizon sonnent le glas.

A ce jour, nous ne savons pas ce qu'il en sera du remboursement des abonnements mais la CC2V devrait communiquer rapidement sur ce point.

